

## *Umweltdokumentarfilme in der Querfeld-Halle im Gundeldinger Feld in Basel*

*Am 19. September 2025 zeigt das Filme für die Erde Festival inspirierende und eindruckliche Umweltdokumentarfilme in der Querfeld-Halle im Gundeldinger Feld in Basel. Das diesjährige Festivalmotto lautet: Verantwortung verbindet – generationenübergreifend anpacken.*

Am Freitag, 19.09.2025, wird in der Querfeld-Halle im Gundeldinger Feld um 18 Uhr erst der Film [FUTURE COUNCIL](#) gezeigt. Darin begeben sich acht Kinder auf den ultimativen Schulausflug: einen Roadtrip quer durch Europa, um sich mit mächtigen Politiker:innen zu treffen und Lösungen für unsere grössten ökologischen Herausforderungen zu finden. FUTURE COUNCIL feiert seine Schweizer Premiere am Filme für die Erde Festival.

Um 20 Uhr wird dann mit der Doku [SCARS OF GROWTH](#) ein Film gezeigt, der Personen begleitet, die den Preis für den sogenannten Green Deal bezahlen sollen. Europas grüne Wachstumsstrategie ist *das* Rezept aus Brüssel, um den Planeten vor dem Klimakollaps zu retten. Einer davon ist ein spanischer Bauer, der um sein Land kämpft. Oder zwei indigene Rentierzüchter:innen aus Nordschweden, die ihre Traditionen erhalten möchten. Sie fürchten, für die Energiewende geopfert zu werden und sind entschlossen, gegen die Minen-Projekte zu kämpfen, die ihre Lebensweise bedrohen.

Im Anschluss an den Film findet eine Podiumsdiskussion mit Jeannette Behringer, Verantwortliche für nachhaltige Entwicklung in Forschung und Lehre und Leiterin Programm Suffizienz an der Universität Zürich, statt.

Infos & Tickets: [festival.filmefuerdieerde.org/standort/basel/](https://festival.filmefuerdieerde.org/standort/basel/)

Zudem wird am Donnerstag, 18.09.2025, im Rahmen der [Mobilitätswoche Basel](#) der Film [TROP CHAUD](#) in Form eines Velokinos unter freiem Himmel gezeigt.